

Comienzan las obras de restauración de la ermita de San Crispín

28/05/2024



La Concejalía de Espacio Público ha iniciado las obras para la remodelación y mejora de la cubierta de la ermita de San Crispín, situada en las faldas de la sierra de La Torreta y dentro del parque del mismo nombre, que en los últimos años había sufrido desperfectos a causa de las filtraciones de agua los días de lluvia. De esta forma, la imagen de los santos podrán volver a su ermita. También se está reparando la ermita del cementerio de Santa Barbara.

En ese sentido, los trabajos van a permitir la renovación de la cubierta antigua, formada por un conjunto de

cerchas de madera, que en su mayoría constan de pares, tirante, pendolón y un travesaño horizontal a media altura, que se encontraban deterioradas por la humedad y la falta de ventilación. Por ello, se va a proceder a la instalación de nuevas vigas metálicas que permitan una mayor resistencia al agua, así como una mayor estabilidad y firmeza de todo el conjunto de la cubierta, mejorando el estado general de la ermita para afrontar el paso del tiempo con plenas garantías.

Del mismo modo, la fisionomía actual de la ermita no se verá alterada, ya que el conjunto original de tejas se

repondrá en su totalidad una vez queden montadas las nuevas cerchas, reponiendo aquellas que presenten desperfectos, para que la lluvia no se filtre en el interior y ofrezca una adecuada evacuación y salida de las aguas pluviales.



La ermita del cementerio Santa Bárbara | Nando Verdú.

Además, una vez concluyan estos trabajos de renovación y mejora de la cubierta principal, se llevarán a cabo labores de mantenimiento eléctrico y de pintura que devuelvan a la ermita de San Crispín su mejor aspecto y permitan una mayor durabilidad y conservación de todos los elementos que alberga su interior y que tienen una gran importancia patrimonial.

“Los trabajos para la renovación de la cubierta de la ermita de San Crispín nos permiten poner fin a las filtraciones de agua que estaban afectando a este bien inmueble tan querido por parte de todos los y las eldenses y que ya forma parte de la fisionomía del parque de San Crispín y de la ciudad”, ha señalado el concejal de Espacio Público, **José Antonio Amat**.